
平成３０年３月１日

 東近江市議会議長 市 木  徹 様

会派名： 東近江市民クラブ    

東近江市議会議員： 田井中 丈三 

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.一級河川愛知川に

ついて 

(1)永源寺ダムの治水の研究については、神

戸市の千苅ダムも参考に、水防か防災担当

が産学連携で早期に提案してほしいが、い

かがか。 

(2)栗見橋上下流の雑竹木や中洲の撤去につ

いて、県への要請結果はいかがか。 

(3)新年度予算において、栗見橋の設計費用

はどう計上されているか。 

担当部長 

都市整備部長 

 〃 

2.積雪時の道路除雪

について 

(1)バス経路で除雪していない路線はどこ

か。 

(2)道路管理者が除雪する道路の選定は、ど

ういった優先順位で決めているか。 

(3)積雪時は公共交通の復旧が最優先で、始

発までに除雪すべきと思うが、いかがか。

都市整備部長 

 〃 

 〃 

3.予算の財源として

のふるさと寄附に

ついて 

(1)ふるさと寄附は最優位な財源ではない。

本年度の市税の投入状況はどれくらいか。

(2)前年度の収支の状況はいかがか。 

(3)今年度と新年度、どんな事業に使うか。 

企画部長 

企画部長 

総務部長 
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